



赤麻小だより

第28号

平成27年6月18日
発行所：栃木市立赤麻小学校校長室

いよいよ季節は梅雨に入り、灰色に曇った空と雨の続く日々がはじまりました。気温の低く感じる日もあれば、蒸し暑くうっとうしい日もあり、憂鬱になってしまふことが多くなりがちです。でも、雨に濡れた手まり形の紫陽花、あでやかな花菖蒲、各地から届く虫祭りの話題等、停滞気味になってしまう気持ちを切り替えてくれる素敵なものも、たくさん周囲にはありますので、上手に気分転換をすると良いのではないのでしょうか。

22日は1年で一番太陽が高くなる夏至を迎えます。昼の長さが長く感じたり、正午の影を短く感じたりすることでしょう。暑い夏もすぐそこまで来ています。熱中症対策も心掛けながら、引き続き子どもたちの健康管理に十分ご配慮いただきますようお願いいたします。



子どもたちの活動から

【歯と口の衛生週間の行事から】



6月2日(火)に保健委員会集会が開かれました。クイズにより、楽しみながら歯と口の健康についての意識を高めることができました。(左)

6月3日(水)には、1年生のむし歯0親子学習を実施いたしました。(中・右)

校医の町田先生から歯周病の予防についての講話をいただき、その後、親子でカラーテスターによる歯の染め出しを行い、正しい歯の磨き方を確認することができました。

【1年生で親子給食を実施】



6月3日(水)1年生は、むし歯0親子学習の後、親子で給食を食べました。献立は、ご飯、牛乳、豆腐のそぼろ炒め、しゅつまい、バンサンスーという中華メニューです。

1年生は給食を美味しいとあって、比較的好く食べる子どもたちです。時には嫌いなものもあるようですが、栄養のバランスを考えた献立であり、食育指導という観点から、少しずつ食べるように声を掛けています。

【出前授業で学習活動の充実を】今年も出前授業やボランティアの方により学習活動を支援していただいています。



4年生では、6月1日(月)にカルピスナックスクールを実施いたしました。親子で「おやつを食べ方」について学びました。カロリーを考えたおやつ組み合わせ方や、塩分量、おやつを食べる時間等について学習しました。(上段)

同じく4年生は8日(月)にも、栃木市社会福祉協議会による福祉の出前授業を実施いたしました。車いすを実際に駐車場で操作するなど、有意義な体験学習をすることができました。(下段)





【力を発揮！藤岡地区小学校陸上記録会】保護者の皆様応援ありがとうございました。



6月11日(木)部屋小学校において、藤岡地区小学校陸上記録会が実施されました。天候に恵まれ、4つの小学校の児童が集まり、代表選手たちが力と技を競い合いました。赤麻っ子たちも、放課後の練習に全力で取り組み、自分の力を伸ばしてきました。選手に選ばれた児童も、残念ながら惜しくも補欠や応援となった児童も、それぞれ自分自身に挑戦し、この記録会に臨みました。どの種目でも活躍し、練習の成果を発揮し立派な成績を納めることができました。

何より感動したのは、子どもたちの会場での礼儀正しい態度とあいさつ、輝く笑顔、不撓不屈の姿勢でした。赤麻っ子は合い言葉を意識しながら、一步一步前進しているのだと感じる1日でした。

7月の予定

- 1日(水) 集金日
- 2日(木) P T A本部合同役員会
- 3日(金) ワックス塗布
藤岡地区親子体験学習
(チャレンジ)
- 10日(金) 2年親子活動
アルミ缶回収強化日
- 14日(火) 読み聞かせ
- 15日(水) 表彰集会
- 17日(金) 第1学期終業式
4時間授業(給食あり)
- 21日(火) 個別面談～28日
- 26日(日) P T A奉仕作業予備日

※ 学校だよりや学年だより、その他、学校のニュースはホームページにも掲載しております。ご活用ください。

雑感

合い言葉「あかまっこ」を意識した学校生活をスタートして、3か月が過ぎようとしています。最近、来校者の方にも自然に明るいあいさつができています。

あいさつに限らず、学校生活では社会生活を営む上での望ましい形を学んでいます。学んで練習することで、自信をもって活動できるのです。

すると自然に笑顔がいっぱいになり、「明るく、かしこく、たくましい」あかまっ子が増えていくようです。いつもそんなあかまっ子が見られるよう、全職員で指導支援に努めています。

